
 

 

司会：井口敏之 ＳＡＡ委員 

 

【開会点鐘】          中垣 範保 会長 

 

【ロータリーソング】 
 

『君が代』『奉仕の理想』 
 

ソングリーダー：佐藤 喜義 会員 

 

【お客様紹介】       中垣 範保 会長 
 

岩田 敏雄 様（東京小平ＲＣ） 

 

【誕生会】           角田 桂司 親睦活動委員 

瀬野ちどり 会員（３月３日） 

影山 昭夫 会員（３月 17 日） 

廣瀬可世子 会員（３月 27 日） 

廣瀬 孝雄 会員（３月 31 日） 

 

 

 

 

 

 

 

【会長の時間】    中垣 範保 会長 
 
皆さん今日は、先週は地区大会お疲れ 

様でした。皆さんのご参加に感謝しま 

す。また、１日目のセミナーにも大勢 

参加していただきありがとうございました。私も今年

は立場上２日間通して参加しましたが2700名余りのロ

ータリアンが一堂に会した全体会は壮観でロータリア

ンの一員として大変誇りに思いました。我がクラブは

都合で出席できない方が多かったようです。国分寺駅

に集まったのは廣瀬可世子会員、水島幹事、佐藤出席

委員長と私の４人でした。各クラブ先発隊がいて座席

にはクラブ名の書いた用紙が置いてあり、我々が着い

た頃は前の方しか空いてなくて慌てて、私と松田さん、

村谷さんの３人で席取りをしました。村谷さんの大事

なノートを破いていただいて20座席ぐらい並べて確保

しました。直接会場に来ていただいた会員もありまし

たが、座席は半分以上埋まりませんでした。午後は廣

瀬孝雄会員が駆けつけてくれました。すでに受付は引

き上げた後のため、ご自分で名札を作って入場されま

した。記念講演心臓外科の権威天野篤順天堂大学教授

の話を聞きに来たと忙しい合間を縫って出席された真

のロータリアンに頭が下がりました。 

さて、全体会では各種の表彰もございました。我がクラ

ブはロータリー財団上期３部門地区目標達成クラブと

して表彰されました。 

80歳以上の長寿会員では86歳の本田義章会員と80歳の

島野敏明会員のお二人がリストに載りました。2750地

区での最高齢は何と言っても103歳の日野原重明会員

です。今も現役で聖路加国際病院名誉院長をお務めにな

り、2003年からは月１～２回全国の小学校で「命の授

業」を実施され、「子供は自分の時間をすべて自分の為

に使っていい。しかし、大人になったら誰かの為に使っ

てほしい。だから命を大切にしてください」と伝えてい

るのだと述べられています。鳥は飛び方を変えられない

し、動物は走り方を変えられない。でも人間は生き方を

変えられる。いくつになっても新しいことに挑戦し続け

ることが、私の存在意義だと思っているそうです。「人

間は新しいことを創める限り、いつまでも若い」という

ある哲学者の言葉に共鳴しているそうです。88歳の時シ

ニアの新しい生き方を提唱するために、「新老人の会」

を設立されました。12000人の会員が身体を動かしたり

勉強したり、皆さん生き生きと活動しているそうです。

２年前からフェースブックを始め、毎朝「おはようござ

います今日の生き方は」などと格言を書き込むそうで

す。年を取ってもフェースブックをやってみようと思う

人が出ているし、若い人との交流もできるなど、その成

果を喜ばれています。 

長く続くものには価値がある。しかし、どの分野でも古

いものをただ受け継ぐのではなく新しい発想が必要。私

の使命は、革新して実践して、次にバトンタッチするこ

とですと述べられています。 

我がクラブもその精神で臨みたいと思います。今年は23

周年です。来年は24周年です。そして、区切りの25周年

を迎えます。今年度の使命は新しい「ロータリーデー」

を始めて、次年度にバトンタッチする事だと思っていま

す。ロータリーデーについては先ほどの理事会で実施内

容や費用について検討していただきました。 

費用につきましては先日のフォーラムで櫻井委員長か

ら企画書で説明したように60数万円必要です。色々工夫

して足りない部分は特別基金から支出していただくこ

とが理事会で認められました。残り３ヶ月を切りました

がいよいよ動き出す事になります。ご協力よろしくお願

いいたします。ここに至るまで皆さんには大変ご心配い

ただきました。ある方は理事会の内容をご心配になり、

事務局まで見に来られたそうです。また、ある方から会

長は頭を下なければ人はついてこない。つまり頭が高い

と言うことも言われています。またある人は頭を下げな

ければ動かないというのもおかしい。皆なさん平等であ

り公平でなければロータリーではないと言う人もいます。
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また、ロータリーデーで人を集めるのは大変ではない

か、失敗したら武蔵国分寺の恥さらしになる。名誉に

関わるからやめたほうが良いという声もあるありま

す。さてどうしたものかと迷っていると、会長はブレ

ないで最後までやり通せと言われてまた我にかえった

りしています。 

このロータリーデーは恒久の世界平和を目指している

ロータリーを知ってもらうためのイベントです。恥さ

らしにならないように今から出来る事を最大限努力し

ていきたいという思いを強くしています。皆さん一人

一人が秘めている力を貸してください。皆さん一人一

人の得意分野の力を是非貸していただきたいと思いま

す。よろしくお願いいたします。 

 

【幹事報告】    水島 至 幹事 

 

２月17日(火) 第31回  

国分寺まつり役員会 

２月17日(火) 2015-16年度 第２回多摩中Ｇ協議会

２月24日(火) ＰＢＧ歓迎昼食会 

２月24日(火) クラブ会長・幹事会 

２月24日(火) 地区指導者育成セミナー 

２月24日(火) ＲＩ会長代理ご夫妻歓迎晩餐会 

２月25日(水) 2015-16年度 地区大会 

２月25日(水) 社会福祉協議会プロジェクト委員会

２月25日(水) ロータリーデーＰＪ委員会炉辺会議

２月25日(水) 特別基金委員会 

２月26日(木) 社会福祉協議会 理事会 

２月27日(金) 「日本の宇宙開発発祥の地」 

60周年イベント開催の打合せ会 

２月27日(金) 長期戦略プロジェクト委員会 

３月２日(水) 理事会 

 

【委員会報告】 

◆出席委員会／出席報告    

輿水 香 出席副委員長 

 

会員数４５名    免除３名  有効会員数４２名 

出席者            ３１名 

メークアップ済      １名 

計    ３２名  出席率７６％ 

前々回７９％を８１％に訂正 

 

【ニコニコボックス】   

小泉 市郎 親睦活動委員 

中垣範保 会長・水島 至 幹事 

先日は地区大会の御参加おつかれ様でした。本

日、保坂光彦会員のイニシェーションスピーチ楽

しみにしています。 

櫻井 健生 会員 

長男の大学が決まりましたのでニコニコします。。

瀬野ちどり 会員 

明日３月３日、61才の誕生日です。一年前の60才

の誕生日がきのうのように感じるのは私だけで

しょうか。また健康で一年が過ごせますように!!

元気である自身に感謝してニコニコです。 
 

※ ニコニコ大賞：影山 昭夫 会員 

３月は私の72回目の誕生月です。今年は年男とな

りますが、70才を過ぎた年男は、あまり話題にな

りません。せめて、生き永らえた祝いにニコニコ

します。端数をニコニコします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【イニシェーションスピーチ】 

 

保坂 光彦 会員 

〔平成 27 年２月２日入会〕 

 

【カンボジア教師育成ＰＪ報告】 

２月７日、プノンペンにて教育資材 

贈呈式へ参加した様子を写真を見な 

がら報告 
 
本多 幸雄 会員 

 

 

 

【閉会点鐘】             中垣 範保 会長 

 

 

 

 


